



Mittelländisches Turnfest in Toffen – Zeit DANKE zu sagen!

Nun ist es Geschichte: „Unser Turnfest“, das vom 20.-22. Juni 2014 in Toffen stattfand. Das OK freut sich, auf einen sehr erfolgreichen Anlass zurückblicken zu dürfen. Insbesondere werden uns folgende Eckwerte in bester Erinnerung bleiben:

- 2'500 zufriedene Turnerinnen und Turner, ohne ernsthafte Verletzungen
- 700 engagierte und motivierte Helferinnen und Helfer
- eine verständnisvolle und zufriedene Dorfbevölkerung
- zahlreiche grosszügige Sponsoren und Gabenspende
- grosses Wetterglück vor und während dem gesamten Fest

Nur dank der wertvollen Unterstützung aus der Dorfbevölkerung – einerseits durch die vielen Helfereinsätze, andererseits durch das Verständnis bezüglich der Lärmemissionen und Verkehrsbehinderungen – konnte ein solcher Grossanlass in Toffen überhaupt erst zustande kommen. **Herzlichen Dank, liebe Toffnerinnen und Toffner!**

Einen besonderen Dank möchten wir bei dieser Gelegenheit an sämtliche Verantwortungsträger richten. Zwischen Februar 2011 und Juni 2014 fanden 21 OK-Sitzungen und zahlreiche Ressort-Sitzungen statt, an welchen der gesamte Anlass geplant und organisiert wurde. Das OK setzte sich wie folgt zusammen:

Präsident	Peter Tanner
Vize-Präsident (Marketing und Personal)	Renato Spahni
Vize-Präsident (Bau und Wettkämpfe)	Peter Bigler
Sekretariat	Anita Bigler
Finanzen	Matthias Schüpbach
Bauwesen / Sicherheit	Markus Stucki Kurt Stucki
Wettkämpfe	Simon Urfer Peter Zahler (Nationalturnen)
Vertreter TBM	Stephan Halbeisen
Marketing / Sponsoring	Fredy Glaser
Festwirtschaft	Lukas Pirkheim
Personal	Michael Beyeler

Im März 2014 haben wir unseren OK-Vizepräsidenten und einen der Hauptinitianten des Turnfests durch Herzversagen verloren. Ein überaus tragisches Ereignis, da wir mit Peter Bigler nicht nur ein OK-Mitglied, sondern einen guten Freund verloren haben. Die OK-Mitglieder haben sich nach diesem Verlust zusammengerafft und alles gegeben, um das Mittelländische Turnfest 2014 im Sinne von Peter durchzuführen und ihm zu gedenken. Wir denken, dass dies gelungen ist.

Wir danken dem Ehrenmitglied des bernisch-kantonalen Nationalturnverbandes Franz Heger für sein grosses Engagement und den schönen Gabentempel für die Nationalturner. Er hat diese Aufgaben kurzfristig stellvertretend für Peter Bigler übernommen und mit Bravour erfüllt.

Die verschiedenen Presseartikel, sowie Fotos und Videos vom Fest wurden mittlerweile auf unserer Internetseite www.toffen2014.ch aufgeschaltet.

Wir freuen uns über die fast ausschliesslich positiven Rückmeldungen und werden unser Turnfest in bester Erinnerung behalten. Wir sind davon überzeugt, dass das Mittelländische Turnfest 2014 für Toffen und für das ganze Gürbetal ein wichtiges und werbewirksames Ereignis war. Herzlichen Dank an alle Beteiligten für die wertvolle Unterstützung!

Für das OK MTF 2014
Anita Bigler

